



Le souvenir français

POUILLARD Izidore Alphonse

Naissance le vendredi 22 mars 1850 à Pontault-Combault (Seine-et-Marne), fils de POUILLARD Jacques Louis – 46 ans – manoeuvrier, et de VIVIEN Théodore Victoire – 29 ans – sans profession.

Lors du recensement de 1861, il habite rue Lucas (actuelle rue Gilbert Rey) chez ses parents avec son frère aîné Louis.

De la classe 1870, il est recensé en début d'année et ayant tiré « un mauvais numéro » (le 11), il devra effectuer 5 ans de service militaire.

Suite à la déclaration de guerre, son régiment, le 42^{ème} régiment de ligne, va revenir d'Italie pour combattre à l'est de la France.

Il est ensuite affecté (date inconnue) au 31^{ème} régiment de marche, en renfort du 2^{ème} régiment de Loire.

Avec celui-ci, il va participer aux combats du 18 janvier 1871, à la défense de la ville de Laval (Mayenne).



source image : guerre-1870-1871.blog4ever.com

La bataille, remportée par les troupes françaises, a permis d'éviter la prise de la ville. Sans doute blessé lors de ces combats, Izidore Alphonse POUILLARD est évacué sur l'ambulance Saint-Michel à Laval. Il y décède le vendredi 10 février 1871 à 23h30.

Acte de décès transcrit le 25 décembre 1872 (acte n°44) dans les registres de l'état civil de Pontault-Combault.



Son nom figure sur la plaque commémorative dans l'église Saint Denis ainsi que sur la plaque du monument aux morts de 1870 dans le cimetière (rue du Pré fusé).



Il n'avait pas encore 21 ans.

Remarque: le cimetière de Vaufleury à Laval, regroupe les dépouilles de 504 soldats morts pour la patrie, Izidore Alphonse POUILLARD en fait sans doute partie.